



Hirschhorner Carnevalverein
Lachsbachperle e.V.

Hygieneregeln

Max. 6 Tänzerinnen auf dem Teppich auf den gekennzeichneten Plätzen (weißes Kreuz)

→ Abstand von 4-5 m halten!

Max. 3 Trainerinnen in der Coaching-Zone (Küche und daneben)

→ Abstand von mind. 1,5 m einhalten!

Trainings oder Treffen sind nur nach erfolgter Freigabe (Zeitplan) erlaubt.

Wer krank ist, sich krank fühlt oder Kontakt zu einer positiv getesteten Person hatte, bleibt zu Hause!

Betreten des Vereinsheimes nur einzeln über Eingang vom Hof, Verlassen über Ausgang am Neckar. Keine Grüppchenbildung vor und nach den Trainings!

→ Damit wird ein Begegnungsverkehr mit der nächsten Gruppe vermieden

Beim Betreten des Vereinsheimes müssen die Hände desinfiziert werden.

Vor und nach jedem Training muss 15 Minuten gelüftet werden.

Die Trainingsteilnehmer kommen bereits umgezogen und bringen ihre eigenen Getränke mit, welche nicht geteilt werden dürfen. Essen ist im Vereinsheim verboten!

Während Trinkpausen muss der Mindestabstand von 1,5 m eingehalten werden! Die Zeit kann zum Lüften der Räume verwendet werden.

Jeder Teilnehmer des Trainings wird mit Anschrift und Telefonnummer vom Trainer in das ausgelegte Formular eingetragen. Die Trainer müssen die Einhaltung der Hygieneregeln, sowie das Abarbeiten einer Checkliste mit ihrer Unterschrift bestätigen.

→ Trainer: eigenen Stift mitbringen

Es können aktuell nur Schritte auf der Stelle trainiert werden. Positionswechsel und Hebungen können nicht trainiert werden!

Müssen Räder, Bogengang, usw. trainiert werden, so reduziert sich die Zahl der Tänzerinnen auf 3!

Es ist jeweils nur eine Toilette für Damen und Herren geöffnet!

→ Nach Gebrauch muss die Toilette vom Nutzer desinfiziert werden!

Die Einhaltung der Hygieneregeln kann jederzeit von Mitgliedern des Vorstandes kontrolliert werden.

Sollte eine Tänzerin/Trainerin an Covid-19 erkrankt sein, so muss eine umgehende Meldung an den Beauftragten (Daniel Pfisterer) erfolgen.